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ATA DA DUCENTÉSIMA OITAVA (208ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 

ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO (REUNIÃO 

ORDINÁRIA), REALIZADA EM TRINTA DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E 

DOIS. Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, 

reuniram-se os Conselheiros de Administração. A Presidente do Conselho, Zulaiê Cobra Ribeiro, 

iniciou a reunião em cumprimento a seguinte Ordem do Dia: 1. Aprovação da ata 207ª, de 

27/10/2022; 2. Apresentação da Movimentação do Porto. 3. DRE. 4. Auditoria Independente – 

conforme atribuições descritas no Estatuto Social Cap. V, art. 14, item XXVIII “aprovar a 

escolha do responsável pela Auditoria Interna, destituí-lo e supervisionar a execução dos 

respectivos trabalhos. 5. Impugnação de Editais da Área de Meio Ambiente da CDSS, pela 

empresa DTA-Engenharia. 6. Editais. 7. Termo de Cooperação – Início do Projeto. 8. Ata da 

184ª reunião do Conselho Fiscal, aprovada em 26/10/22. 9. Status da Desestatização. 10. 

Sugestões do Conselho de Administração ao Grupo de Transição do Governo de São Paulo em 

relação ao Porto de São Sebastião e à CDSS. 11. Informes Gerais. 1. Aprovação das atas 207ª, de 

27/10/2022. Ata aprovada pelo Conselho. 2. Apresentação da Movimentação do Porto. O Sr. Ivan 

Carvalho Moraes apresentou a movimentação do porto no mês de outubro de 2022. A movimentação 

do cais comercial foi de R$ 695.559. O produto de maior movimentação foi Barrilha, representando 

52% dos produtos. A receita acumulada até outubro de 2022 foi de R$ 23.181.269,64. O uso do canal 

representa o maior faturamento por origem, com 50% da receita. O número de navios atracados até 

setembro de 2022 foi de 38 e o índice de ocupação do berço foi de 52%. 3. DRE. O Conselheiro Ivan 

Carvalho Moraes apresentou as informações constantes no Demonstrativo de Resultado do Exercício, 

relativas a outubro de 2022, a saber: a receita operacional foi de R$ 2130.529; a receita de subvenção 

foi de R$ 902.956; a receita líquida prevista foi de R$3.033.485; a despesa prevista foi de R$ 

2.975.146; lucro (antes da provisão trabalhista e depreciação) foi de R$ 58.339. A provisão trabalhista 

foi de R$ 163.160; a despesa com depreciação foi de R$ 1.129.840.  4. Auditoria Independente – 

conforme atribuições descritas no Estatuto Social Cap. V, art. 14, item XXVIII “aprovar a escolha do 

responsável pela Auditoria Interna, destituí-lo e supervisionar a execução dos respectivos trabalhos. 

Foram submetidos, previamente, ao Conselho de Administração: a) propostas comerciais das empresas 

TRÍADE CONSULTORES E AUDITORES, PARKER RANDAL INTERNACIONAL e RUSSEL 

BEDFORD GM AUDITORES; b) Mapa de Cotação por Fornecedor das empresas supracitadas. O 

Conselheiro Ivan carvalho Moraes informou a contratação da empresa PARKER RANDEL 
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INTERNACIONAL. O Conselho de Administração manifestou-se favorável à contratação, sem 

questionamentos. 5. Impugnação de Editais da Área de Meio Ambiente da CDSS, pela empresa DTA-

Engenharia. O Conselheiro esclareceu a impugnação apresentada pela empresa DTA-Engenharia se 

deu pelo fato de as licitações estarem propondo contratação de empresa específica para cada uma das 

condicionantes exigidas pela LO a que o porto está submetido, não mais contratação de única empresa 

para execução de todas as condicionantes. Todas as alegações, justificativas apresentadas pela DTA-

Engenharia foram contestada pela Assessoria Jurídica da CDSS. 6.Editais. O Conselheiro Ivan 

Carvalho Moraes apresentou ao Conselho de Administração, a título de informação e 

acompanhamento, o andamento dos editais em andamentos e os contratos em vigor da Companhia. 

Sem questionamentos pelo Conselho.7. Termo de Cooperação – Início do Projeto. O Conselheiro Ivan 

Carvalho Moraes informou a oficialização do Termo de Cooperação entre o Porto Público de São 

Sebastião e o Sistema Canal Verde – Brasil ID. As atividades práticas deverão se iniciar em dezembro 

de 2022. 8. Ata da 184ª reunião do Conselho Fiscal, aprovada em 26/10/22. Documento submetido, 

previamente, ao Conselho de Administração para apreciação e acompanhamento. Sem questionamento 

pelo Conselho de Administração. 9. Status da Desestatização. O processo de Desestatização do Porto 

Público de São Sebastião segue sem alterações, até o momento. 10.Sugestões do Conselho de 

Administração ao Grupo de Transição do Governo de São Paulo em relação ao Porto de São Sebastião 

e à CDSS. O Conselho de Administração aguardará as próximas ações do grupo de transição do 

Governo do Estado, no que tange aos interesses do Porto Público de São Sebastião. 11. Informes 

Gerais. O Sr. Ivan Carvalho Moraes trouxe a conhecimento do Conselho de Administração: a) 

efetuação e pagamento de Dissídio, data base 2018/2019, no valor de R$ 3.600.000, que serão pagos 

entre novembro e dezembro de 2022 (1ª parcela paga em 30/11/2022); c) pagamento de multa, no 

valor de R$ 1000, aplicada pelo IBAMA, em 2019, referente à inadequação das condições do CEATE 

(Centro de Atendimento de Emergência) do Porto de São Sebastião; d) Status – TAC – IBAMA: A 

Companhia segue em tratativas com o órgão. Reagendado reunião para discussão do assunto; e) 

conclusão de aquisições dos insumos do Centro de Atendimento de Emergência – CEATE; f) alteração 

na equipe do Centro de Atendimento de Emergência – CEATE; g) aquisição de EPIs em fase final; h) 

realização de licitação para contratação de equipe de apoio ao Centro de Atendimento de Emergência – 

CEATE, análise de documentações em finalização; i) contratação de empresa para revisão dos 

programas de gerenciamento de riscos, em fase de análise de contrato pela Assessoria Jurídica da 

CDSS; j) manutenção das embarcações do Centro de Atendimento de Emergência – CEATE, recepção 
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da 1ª embarcação em 10/12/2022, entregue pela empresa VOLVO e envio da 2ª embarcação após a 

recepção da primeira; k) dragagem de manutenção: finalizada a dragagem de manutenção do berço 

101 do Porto de São Sebastião, aguardando oficialização do calado operacional total final pela 

Autoridade Marítima; l) ajuste de tarifas: apresentado ao conselho de Administração tabelas e ajustes 

de tarifas aplicados pela CDSS; m) será enviado ao Conselho de Administração para apreciação e 

oficialização na próxima reunião do Conselho.Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a 

reunião, da qual eu, Sílvia Regina dos Santos Alves, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme 

segue assinada pelos Conselheiros. 

 
São Paulo, 30 de novembro de 2022 

 
 
ZULAIÊ COBRA RIBEIRO 
IVAN CARVALHO MORAES 
JOSÉ GERALDO SIQUEIRA VANTINE 
CLEBER DE OLIVEIRA MATA 
JOSÉ VITOR MAMEDE 


